

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio invertirá 230.000 euros para renovar el pavimento en 13 vías

El plan de renovación del asfaltado se realizará en los 13.000 metros cuadrados de las calles más deterioradas del casco urbano y que requieren una actuación urgente

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acometerá un plan de renovación del pavimento en las calles más deterioradas del casco urbano para actualizar el estado de las vías públicas acorde a la imagen que ofrece el municipio.

Las obras, que comenzarán de forma inmediata, supondrán una inversión cercana a los 230.000 euros, con cargo a una parte de la subvención de Planes Provinciales de Diputación, junto con la aportación municipal.

La actuación se desarrollará a lo largo de 13 vías del municipio, en total unos 13.000 metros cuadrados, en los que se renovará por completo su pavimento tras el estudio realizado por los técnicos municipales calle por calle. En este sentido, la concejal de Fomento, Marta Labrador, asegura que las calles elegidas en esta ocasión "son las que a



El alcalde, David Mingo, y la concejal de Fomento, Marta Labrador. | EÑE

priori precisaban de una manera más urgente de una renovación por estar llenas de fisuras, hundimiento o tener el aglomerado muy estropeado".

Concretamente los trabajos se realizarán en las calles Juan

XXIII; Julián Besteiro; en dos tramos de la Carretera Naharros (la parte de la glorieta y el tramo siguiente); Francisco Maldonado; calle Del Aire; dos tramos de la avenida de Edimburgo; avenida Padres Paúles, donde se han he-

cho unas deflaciones para ver sobre qué tramo es el más afectado para actuar; y la glorieta de las Llaves de acceso al municipio y el tramo siguiente hacia la avenida de Salamanca.

Un plan que se completará con diversas señalizaciones horizontales y verticales que también se renovarán y que llegarán a algunas calles de la urbanización Aldebarán. Vías sobre las que se realizarán trabajos de acondicionamiento y reposición del firme en función del estado que presente cada una.

La edil del área afirma: "El objetivo es acometer las obras de inmediato, antes del verano, y aprovechamos una parte de la subvención de Planes Provinciales para realizar una inversión que ya urgía en muchas zonas de la localidad atendiendo a criterios de necesidad, ya que ofrecían un pavimento en un estado muy deteriorado".

La Isla del Soto contará con un parque infantil y zonas de aparatos biosaludables

EÑE

La apuesta del Consistorio santamartino por ampliar las dotaciones deportivas y de ocio para atender la creciente demanda de la población, se completará este año con la creación de un parque infantil y una zona de ejercicios biosaludables en la Isla del Soto.

Una actuación en la que se invertirán 18.000 euros contemplados ya en los presupuestos, y que fue una de las propuestas realizadas por el Grupo Ciudadanos (C's) en consonancia con los objetivos del equipo de Gobierno.

La ejecución de estos dos nuevos espacios, según C's es para poner a su disposición nuevas infraestructuras que potencien el uso del recinto. "Cada vez observamos cómo nuestros vecinos pasean por la Isla del Soto, hacen deporte y disfrutan de este paraje natural que hay que seguir mejorando y por el que hay que seguir apostando", señalan desde C's.

SUSCRÍBETE A
EL MUNDO
en ORBYT.

OFERTA
IMBATIBLE



SUSCRIPCIÓN DIGITAL
20%
DE DESCUENTO



LLÉVATE UNA
CAFETERA
TASSIMO
GRATIS



TE REGALAMOS*
10€

* Válido hasta el 28/02/18, pedido mínimo 50€. Cupones no acumulables. +info: zonamarca.com

7,99€/mes

antes ~~9,99€~~

Tu suscripción a **El Mundo** en Orbyt incluye:

- ✓ Descargable y disponible a partir de las 00:00h en cualquier dispositivo.
- ✓ Acceso a **suplementos y a la hemeroteca.**
- ✓ Contenido enriquecido con **vídeos e imágenes.**
- ✓ **Comparte artículos** en redes sociales y/o email.





O si lo prefieres, llama al **910 603 568**